



きんさん
燐々

前期前半終了！子どもたちの成長が見えました！

【校長講話より】

7月18日（金）で前期前半が終了しました。この4ヶ月間は、みなさんにとってどんな4ヶ月間でしたか？どんなことを頑張りましたか？どの学年も先生方の話をよく聞き、落ち着いて学習に取り組んでいたと思います。大きな行事である運動会に向けて、暑さにも負けず一生懸命練習し、すばらしい走り、演技を見せてくれました。会場の皆さんに大きな勇気と笑顔を与えてくれました。

学年ごとに振り返ってみると、1年生はずいぶん小学校生活にも慣れ、ひらがなの勉強、たし算、ひき算、あさがおのお世話など頑張っている姿を見ることができました。立派な武蔵ヶ丘北小学校の1年生になりました。2年生は、1年生のお世話もしてくれました。学校探検では、1年生を連れてきてしっかり説明する姿にお兄さん・お姉さんになったなと感心しました。2年生のなかよし集会では、考えたことをしっかり発表し、友達の発表にお返しもしていました。3年生は、町探検で校区のことをしっかり調べ、地図にまとめていました。ホウセンカとひまわりのお世話も欠かさずやっていました。4年生は、運動会のソーラン節を優しく3年生に教えていました。また、都道府県名や漢字を覚えようと一生懸命取り組んでいました。5年生は、初めての委員会活動で自分の仕事に一生懸命取り組んでいました。今年は、バケツ稻にチャレンジし、水やりや観察を頑張っていました。米の収穫を楽しみにしています。6年生は、運動会で全校児童をまとめ、初めての3団対抗の運動会を成功に導いてくれました。委員会活動やクラブ活動でもリーダーとしてみんなを引っ張り、学校のためみんなのために取り組んでいました。空き教室の見直しをした時にも、自分たちで使いやすさを考え工夫し机の配置等してくれました。1年生のお世話を続けている人や草取りを頑張っている人、学校がよくなるために新しい提案をしてくれている人・・・一人一人の頑張りがたくさん見え、学校の立派なリーダーとして活躍してくれています。ありがとう。みんなの頑張りや成長の見える4ヶ月でした。

明日から夏休みです。夏休みには、普段できないことをたくさんしてほしいと思います。お手伝いや復習はもちろん、何か1つチャレンジをしてほしいと思います。そして、これから益々暑さが増すと思いますので、体調管理をしっかりとし、8月27日に元気に会いましょう。

今後の主な予定

8月27日（水）	前期後半開始日（給食なし）	9月 9日（火）	水俣に学ぶ肥後っ子教室（5年生）
9月 8日（月）～	陽光とかがやく未来っこ週間	9月19日（金）	給食なし3時間授業